

# Die Scheidung eines älteren Ehepaares

Die Folgen einer Scheidung sind rein finanzieller Natur und können von den Ehegatten in den Schranken des Gesetzes selbst bestimmt werden. Aus diesem Grund wird onlinescheidung.ch immer erfolgreicher.

Die Website stellt kostenlos alle Aspekte der Scheidung detailliert und verständlich dar. Persönliche Beratung ist jederzeit telefonisch möglich (zwischen 75.- und 180.- CHF) und die Unterlagen, die für eine einvernehmliche Scheidung ohne Anwalt benötigt werden, kosten nur 550.- CHF.

Es ist nicht ungewöhnlich, dass sich ein älteres Paar aus finanziellen Gründen scheiden lässt und wie vor der Scheidung zusammenbleibt, da die Situation als verheiratetes Paar es ihnen nicht erlaubt, anständig leben zu können. Das liegt an der berühmten «Heiratsstrafe», die sich speziell auf drei Aspekte bezieht.

## STEUERN

Arbeiten beide Ehepartner, müssen diese mehr Steuern zahlen als Konkubinatspartner. Das spürt besonders die Mittelschicht. Um die 704'00 Paare (davon 250'000 Rentner) waren 2018 von diesem steuerlichen Nachteil betroffen.

## AHV

Verheiratete Paare, auch wenn sie getrennt leben, können maximal ein-einhalb Renten, also CHF 3 585 pro Monat erhalten, während ein Konkubinatspaar zwei Renten, also CHF 4 780, erhalten kann. Für Kleinrentner lohnt es sich daher, sich scheiden zu lassen, aber wie bisher zusammenzubleiben.

## NICHT GEDECKTE MEDIZINISCHE KOSTEN

Benötigt ein Ehepartner zum Beispiel eine langfristige medizinische Versorgung, ist der andere verpflichtet, ihn finanziell zu unterstützen, sodass beide in die Verarmung abrutschen können.

Wenn das Paar geschieden ist, entfällt diese Verpflichtung und die nicht von der Versicherung übernommenen Schulden werden durch Ergänzungsleistungen von der Sozialversicherung bezahlt. Bei einer Ehe richtet sich der Anspruch auf Ergänzungsleistungen nach der Situation beider Ehegatten. Bei einer Scheidung, auch wenn man am selben Wohnort bleibt, hat jeder Anspruch auf Ergänzungsleistungen, die anhand der persönlichen Situation berechnet werden.

Es bleibt festzuhalten, dass es in zu vielen Fällen finanziell besser ist, als Konkubinatspaar geschieden zu leben, da das Gesetz Ehepaare benachteiligt.



KONTAKT

[www.onlinescheidung.ch](http://www.onlinescheidung.ch)

ONLINE  
scheidung.ch

100% Erfolg seit 2007